

Por el Padre Shenan J. Boquet – Presidente de Vida Humana Internacional.

Permanecer vigilante en tiempos de crisis.

Es desconcertante leer a Henry Kissinger en el Wall Street Journal argumentando que un fracaso en la "transición al orden posterior al coronavirus" podría "incendiar el mundo". Kissinger es bastante impreciso sobre cómo se vería exactamente este "orden" posterior al coronavirus, pero como señala un escritor, la larga historia de amistad de Kissinger con China y la falta de mención en su artículo sobre el papel de China en desatar esta pandemia no es reconfortante.

Pero para los defensores provida y profamilia hay muchas más razones para estar preocupados por un "orden posterior al coronavirus" de cualquier manera iniciada o guiada por Kissinger o su visión del mundo. Kissinger, después de todo, es el arquitecto de NSSM-200, también conocido como "El Reporte Kissinger" (The Kissinger Report). Como escribí recientemente, este documento infame hizo explícitamente la política oficial de los Estados Unidos para exportar el control de la población a las naciones en desarrollo en nombre de la protección de la seguridad nacional y los intereses financieros de los Estados Unidos. Este documento maquiavélico analiza las formas en que el gobierno de los EE. UU. Podría cubrir los países en desarrollo con anticonceptivos (con empujones y guiños sobre la necesidad de impulsar el aborto también) al tiempo que parece que están principalmente preocupados por el bienestar de estas naciones.

Nunca dejes que una buena crisis se desperdicie.

Hay un viejo dicho, a veces erróneamente atribuido a Churchill: "Nunca dejes que se desperdicie una buena crisis". Aquellos con una agenda y sed de poder han reconocido por mucho tiempo que hay una oportunidad en la agitación. En tiempos de caos, las estructuras antiguas y establecidas a menudo se desestabilizan o incluso se abolen, mientras que las personas a menudo están mucho más abiertas a los cambios radicales que se ofrecen en nombre de una solución o simplemente están demasiado distraídos para darse cuenta o resistirse cuando tales cambios se desarrollan.

